



Codelco desarrollará proyecto de litio en Maricunga con la gigante Rio Tinto

Luego de un proceso iniciado en 2024 y tras la aprobación por la unanimidad de su directorio, Codelco suscribió con Rio Tinto un Acuerdo de Asociación que establece los términos y condiciones para la creación de una sociedad conjunta que desarrollará un proyecto de litio en el Salar de Maricunga.

“Este proceso, que ha sido extraordinariamente competitivo, prueba el valor estratégico del litio como mineral crítico, el prestigio de Codelco como socio y lo atractivo de nuestro país como lugar de inversión”, destacó Máximo Pacheco, presidente del directorio de Codelco.

En esta línea, afirmó que “se ha realizado un gran trabajo del equipo de Codelco, involucrando diversas actividades, como visitas al Salar de Maricunga, presentaciones a los interesados y la respuesta constante a requerimientos de información y preguntas”.

La definición de este socio estratégico se realizó con la asesoría del banco de inversiones Rothschild & Co., a través de “un procedimiento riguroso en el que cuatro empresas presentaron ofertas vinculantes”.